
14 марта 2014 г. — № 1433(9) — Спортинфо

http://gazeta.vstu.ru

Сочи. Олимпиада. Волгоград

В вихре эпох... 

Как мы уже сообщали, студентка факультета экономики и управления (гр.

ЭМЭ-457) ВолгГТУ Дарья Артюхина участвовала в Церемонии открытия ХХII

зимних Олимпийских игр в Сочи. Девушка танцевала на «Первом балу Наташи

Ростовой» и пела в хоре «Голоса России». Дарья много лет занимается в

танцевально-спортивном клубе «Орхидея», а также вокалом – все это и позволило

ей успешно пройти кастинг.

По словам Дарьи, она очень рада представившейся уникальной возможности не просто

поехать на Церемонию открытия, но и принять участие в постановке, оказаться в самом

центре событий грандиозного шоу. Подготовка к мероприятию началась с репетиций в

Краснодаре, которые проходили с 1 по 20 декабря 2013 года. Затем, уже 5 января 2014 года,

команда переехала в столицу Олимпиады и оставалась там до самого шоу. «Я участвовала в

сегментах «Голоса России» и «Имперская Россия»: появление Петра I, марш солдат,

строительство Петербурга, первый бал Наташи Ростовой… Пожалуй, никогда еще русский

балет не притягивал внимание такого количества людей одновременно: 7 февраля «Первый

бал Наташи Ростовой» на Церемонии открытия Олимпиады посмотрели около 3 миллиардов

телезрителей. В постановке приняли участие звезды балета: Владимир Васильев, Иван

Васильев, Светлана Захарова, Данила Корсунцев, Александр Петухов».

И до сих пор нашу героиню переполняют впечатления от увиденного и пережитого на

открытии Олимпиады:

– Это непередаваемое чувство, когда понимаешь, что два месяца тренировок и репетиций,

сложная работа хореографов и режиссеров прошли не зря. Это приобретение огромного и

незаменимого опыта. Это преодоление трудностей и решение общих проблем. Это много

новых и интересных знакомств, например, с великим вратарем Владиславом Третьяком,

который зажигал олимпийский огонь, президентом Олимпийского комитета России

Александром Жуковым, гендиректором «Первого канала» Константином Эрнстом. Я горжусь

тем, что мне выпала возможность принять участие в Церемонии открытия ХХII зимних

Олимпийских игр в Сочи.
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Эстафета

Паралимпийский огонь в нашем городе

На прошлой неделе Волгоград стал одним из 45 российских городов, принимавших

эстафету паралимпийского огня.

Свидетелями этого исторического события (Паралимпийские игры проводятся в нашей

стране впервые) стали и политехники. Студенты, преподаватели и сотрудники вуза вышли на

проспект им. Ленина, чтобы поприветствовать участников эстафеты. Кроме того,

политехникам удалось пообщаться с факелоносцами и сделать фотографии на память.

Кстати, ребята, пронесшие огонь мимо корпусов техуниверситета – Владимир Иванов,

Николай Афанасьев и Денис Киричук, – заслуженные мастера спорта по футболу, чемпионы

Сурдлимпийских игр 2013 года (София, Болгария). «Мы очень рады выпавшей нам чести

нести огонь Паралимпийских игр в Сочи! И отдельная благодарность всем жителям нашего

города-героя за их участие и поддержку олимпийского и паралимпийского движений

России!» – поделился эмоциями практически сразу после своего этапа Владимир Иванов.

Напомним, что паралимпийский огонь в нашем городе был зажжен методом Архимеда, с

помощью многократно отраженного в зеркалах луча света. Главную роль в церемонии

зажжения огня отвели самой титулованной волгоградской паралимпийской чемпионке

Любови Васильевой.
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Опрос

Гордость за страну и радость от побед

Многие политехники, как и большинство россиян, следили за Олимпийскими

играми по телевидению. Некоторых из них мы попросили поделиться своими

впечатлениями.

Олег Курышев, гр. ПП-251а:

– Я, конечно же, смотрел Олимпиаду, потому что это грандиозное и масштабное событие не

только для России, но и для всего мира в целом. Организация Олимпийских игр прошла на

самом высоком уровне, красочные церемонии открытия и закрытия Олимпиады также

произвели на меня неизгладимое впечатление. Старался по возможности наблюдать

абсолютно за всеми спортивными дисциплинами. Болел я, безусловно, за российскую

сборную. Поразил меня больше всего триумф Виктора Ана. Наш русский южнокореец

доказал всему миру, что рано его списали со счетов, принеся российской сборной 3 золотые

и 1 бронзовую медали. Несомненно, главным разочарованием для меня стало поражение

мужской сборной России по хоккею, которая уже на стадии 14 финала не сумела сломить

сопротивление сборной Финляндии.

Эндрю Блинкинсоп, преподаватель английского языка (Палм-Спрингс, США):

– Я посмотрел открытие, и оно мне очень понравилось. Так как я люблю русскую историю, на

меня особое впечатление произвела та часть открытия, в которой были показаны важные

события и исторические лица России. Я смотрел несколько соревнований, включая керлинг,

биатлон, фигурное катание и хоккей. К сожалению, я пропустил хоккейный матч между

Америкой и Россией. Закрытие мне тоже понравилось, особенно первая часть с летучим

кораблем. Но, честно говоря, мне не очень понравились огромные животные в конце. Хотя по

технологии было круто!

Конечно, я болел за свою родину, но российские спортсмены – молодцы: выиграли самое

большое количество медалей! И вообще я очень рад, что все прошло благополучно в Сочи.

Даже когда отношения между нашими странами напряженные, Олимпиада нам напоминает,

что есть дружба между народами!

Мария Реджепова, гр. ХТ-243:

– Конечно, я смотрела и открытие, и закрытие Олимпиады. Впечатлений масса. В начале

больше всего мне понравился бал Наташи Ростовой – это было очень завораживающе.

Немного мрачно показали сцену про перестройку, но зато потом – и стиляги, и Дядя Степа!

Про закрытие можно говорить часами. Организаторы смогли достойно показать нашу

культуру и историю. А в конце, когда Мишка начал задувать огонь Олимпиады и по его лицу

побежала слеза, у меня у самой слезы уже текли рекой. Соревнований смотрела не очень

много, не хватало времени, но из увиденного больше всего понравилось фигурное катание,

прыжки с трамплина тоже было интересно смотреть.

Дмитрий Качалов, гр. САПР-1н:

– Впечатления от Олимпиады остались положительные. Было много хороших моментов и

разочарования тоже были, но наша сборная доказала, что лучше всех. И это здорово! Я

всегда болею за биатлонистов: они молодцы, тратят много сил. Смотрел все трансляции

хоккейных матчей до вылета нашей команды, ибо потом было не особо интересно. И все

трансляции фигурного катания тоже смотрел. Особенно переживал за наших

девушек-одиночниц. Классно, что теперь в этом виде у нас есть олимпийская чемпионка!

Вообще у меня, как у телезрителя, осталось море позитивных эмоций (представляю, сколько
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этих эмоций у тех, кто болел за наших на стадионах). Я испытываю гордость за страну и

радость от побед наших чемпионов.
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Своими глазами

Ощущения непередаваемые

Решилась побывать на Олимпиаде я совершенно случайно. Изначально особого

желания ехать в переполненный Сочи не было. Да и после трагических событий в

нашем городе было страшно, признаюсь. Но затем внутри меня поселилась

какая-то непоколебимая уверенность в том, что на Олимпиаде все пройдет без

эксцессов, и я решила не упускать шанс увидеть соревнования спортсменов такого

уровня вживую, а не по ТВ. 

На Церемонии открытия Олимпийских игр я не была, но побывала на генеральной

репетиции. Получается, что Церемонию открытия я увидела раньше, чем многие люди. Шоу

меня, честно скажу, удивило, поразило – одним словом, я была в восторге от масштабов сего

действа, его красоты, огромного количества великолепных, массивных, буквально

завораживающих декораций, от необычности общей задумки. Взяла за душу идея постановки

сцен, рассказывающих о нашей стране в историческом разрезе, о наших достижениях.

Конечно, репетиция отличалась от самой Церемонии открытия, но тем не менее произвела

сильнейшее впечатление.

6 февраля, за день до церемонии открытия, уже начались отборочные соревнования. В этот

день я была на квалификационном турнире по слоупстайлу в сноуборде среди женщин и

мужчин. Суть слоупстайла заключается в проделывании спортсменом серии

последовательных акробатических прыжков на трамлинах (их было 3) и перилах,

контр-уклонах, пирамидах и т.д. Эта дисциплина впервые включена в программу зимних

Олимпийских игр, поэтому событие историческое. Несколькими днями позже в этом же виде

спорта я посмотрела финал соревнований среди женщин. Соревнования проходили в

экстрим-парке «Роза Хутор» в Красной Поляне. Ощущения были непередаваемые! Свежий

горный воздух, удачно выдавшиеся солнечные деньки, приветливые и улыбчивые люди из

разных уголков Земли, ярко одетые болельщики-фанаты с флагами своих государств, ну и,

конечно же, захватывающие дух выступления спортсменов-профессионалов мирового уровня.

Я достаточно хорошо катаюсь на сноуборде, но то, что они вытворяют на склоне – для меня

пока далеко за рамками возможного и разумного.

Мне также посчастливилось присутствовать на финале командных соревнований по

фигурному катанию. С произвольной программой каждую страну представляли одиночник,

одиночница и пара фигуристов. Воочию я увидела выступления Евгения Плющенко, Юлии

Липницкой и пары Елены Ильиных и Никиты Кацалапова. В результате они взяли золото –

первое для России на этих Олимпийских играх.

С родителями мы были и на хоккее: играли Чехия и Швеция. Атмосфера в тот день на

стадионе была потрясающей. Зрители громко скандировали, было очень весело, то и дело по

трибунам прокатывались «живые волны» болельщиков, да и игра оказалась напряженной,

интересной.
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Олимпийские игры – событие мирового масштаба, и то, что наша страна сумела достойно их

принять у себя, поразить всех высоким уровнем проведения подобного мероприятия, и,

конечно же, победить в общекомандном медальном зачете – просто чудо!

Алена Гриниченко, 

гр. ЭМФ-355.
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Своими глазами

Такой шанс дается один раз! 

Я безумно волновалась перед отъездом в Сочи, ведь не представляла, что меня

ждет, как все пройдет.

Первые 3 дня мы с другими ребятами осваивались, посетили место нашей работы –

экстрим-парк «Роза Хутор». Это потрясающе красивое место в горах, где совершенно другой

воздух. Погода постоянно менялась: то солнечно, тает снег, то идет дождь и стоит сильный

туман.

Моя волонтерская функция состояла в работе с билетами. Если вдруг билет не сканировался,

порвался, я помогала разрешить проблему. Мы стояли всегда в форме у касс, с рацией в

руках. Объясняли людям, где что находится, как попасть на транспорт, формировали

очереди в кассы так, чтобы каждый мог быстрее купить необходимый билет. Еще мы с

другими волонтерами перед соревнованиями проверяли стадионы на чистоту.

Было тяжеловато первые дни работы: смены длились по 10 часов, а мы на ногах почти все

время. Но потом продолжительность смен сократили. Чтобы пойти поесть, необходимо было

подняться наверх около 800 ступенек – утешала себя тем, что такая разминка полезна.

Кормили в отеле, где мы жили, очень вкусно, я всегда с удовольствием бежала на завтрак и

ужин.

Мне посчастливилось работать на открытии и закрытии Олимпиады. Это непередаваемые

ощущения: настолько все масштабно, грандиозно! Моей задачей на церемониях было

рассадить почетных гостей, таких, как Илья Авербух, Валентин Юдашкин, Марина

Александрова, Игорь Матвиенко.

На закрытии, когда заплакал Мишка, я расплакалась тоже, понимая, что все подходит к

концу, что такого уже не будет.

Ксения Малая, гр. ЭМП-456.
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Исторические события

XXII летние Олимпийские игры, XXII

зимние Олимпийские игры

В нашей стране Олимпийские игры проходили дважды: в 1980 году Москва принимала ХХII

летние Олимпийские игры, а в 2014 году Сочи – игры ХХII зимней Олимпиады. Вот что

рассказывают очевидцы этих поистине исторических событий.

Геннадий Александрович Ушанов, доцент, заведующий кафедрой физического

воспитания ВолгГТУ:

– В 1980 году я только что стал председателем студенческого спортклуба политехнического

института (так тогда назывался  ВолгГТУ). И когда на вуз пришла единственная

профсоюзная путевка (только 30% платил ее владелец) по линии студенческого ДСО

«Буревестник» на Олимпиаду-80, то было решено отправить меня. Путевка была рассчитана

почти на декаду – с 18 по 26 июля.

Поселили туристов в студенческих общежитиях, переоборудованных для приема гостей.

Москва поначалу поразила меня безлюдьем. В целях безопасности было резко ограничено

число прибывающих в столицу людей, а москвичей просили реже выходить на улицу и

лишний раз не пользоваться личным автотранспортом, но потом, конечно, все вернулось на

круги своя. Я побывал на соревнованиях по футболу, легкой атлетике, баскетболу,

классической борьбе, академической гребле и гимнастике на стадионах «Олимпийский»,

спорткомплекса ЦСКА. С особым интересом наблюдал за гимнастами, т.к. сам увлекался

этим видом спорта.

Особенностью этой олимпийской поездки стало совмещение спортивной и культурной

программ: если утром было соревнование, то вечером обязательно какая-нибудь экскурсия, и

наоборот. Так я побывал на ВДНХ, в Новодевичьем монастыре, московском Кремле. Из

поездки привез много сувениров с олимпийской символикой – кружки, кепку, футболку,

резинового мишку и др., в том числе и значки. Тогда отдельным видам спорта посвящались

целые серии значков… Уже перед отъездом мне случайно попалась газета «Вечерняя

Москва» с маленьким некрологом о смерти артиста театра на Таганке Владимира Высоцкого.

Тогда мы еще не могли осознать, какую потерю понесла наша культура, и только позже

увидели, сколько народа пришло на его похороны, забыв на время про Олимпийские игры…

Когда потом я бывал в Москве, всегда вспоминал это время.

Валерий Викторович Ушаков, старший преподаватель кафедры физвоспитания

ВолгГТУ:
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– В Сочи я отправился в составе волгоградской делегации из 40 человек, возглавлял которую

министр спорта и молодежной политики Волгоградской области С.Н. Попков. В нее вошли

представители региональных министерств спорта, образования и здравоохранения.

Я пробыл там с 10 по 22 февраля.

В Адлере мы жили в частной гостинице, а на соревнования добирались своим ходом. Часто

такие поездки занимали по 2 часа. Я был на соревнованиях по прыжкам с трамплина,

лыжных гонках, хоккею и фигурному катанию.

Особо хочется сказать о двух последних.

Одним из самых запомнившихся был хоккейный матч Россия–Финляндия. Такого большого

количества расстроенных людей в одном зале я раньше не видел. Хоккеисты играли неплохо,

но ожиданий болельщиков не оправдали. Разочарование было большим. А вот какое

воодушевление вызвала фигуристка Аделина Сотникова, которая завоевала в одиночном

катании золотую медаль! Зал буквально взорвался аплодисментами, когда объявили, что она

чемпионка игр. Ее буквально забросали цветами и мягкими игрушками. Очень переживали

за Юлю Липницкую, которая упала…

Еще мне запомнилась тактичная и терпеливая работа волонтеров. А погоду я считаю

хорошей. Мы даже в море купались после ежедневной утренней зарядки, чем немало

удивляли экипажи катеров береговой охраны…
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Своими глазами

Жаркие. Зимние. Твои. 

Побывав на XXII Олимпийских играх в Сочи в роли волонтера, я задумался, как

много бы я всего упустил, если бы не съездил в волонтерский центр «Прорыв»

заполнить анкету.

600 волгоградских девушек и парней поехали волонтерами в Сочи, чтобы присоединиться к

другим ребятам из разных городов и стран – создать команду, сделать игры лучшими. И у нас

это получилось.

Мы также всей душой болели и верили в наших спортсменов, благодаря которым Россия

заняла первое место в общекомандном медальном зачете. Находясь в Сочи, в эпицентре

событий, чувствуешь и воспринимаешь это все по-другому. Дело даже не в том, что ты

являешься волонтером и помогаешь всеми силами, чтобы Олимпиада удалась, а в том, что ты

видишь все изнутри, живешь тем, что все это событие происходит сейчас рядом с тобой, и

эти эмоции останутся навсегда в твоем сердце.

Многие спрашивали меня: «Зачем тебе надо работать бесплатно, в чем смысл?» На ответы

даже не хотелось тратить время. Скажем так, каждый человек ищет выгоду в любой

ситуации. Я не исключение. К примеру, 4 февраля я оказался в числе волонтеров, которых

пригласили на генеральную репетицию Церемонии открытия в роли атлетов пройти по

арене. Момент, когда я проходил по «Фишту», никогда уже не повторится, но

непередаваемые эмоции останутся со мной навсегда.

Так что, друзья, не оставайтесь в стороне от таких событий! Цените каждое мгновение

жизни! Будем ждать следующих Олимпийских игр и верить в наших спортсменов, но игры в

Сочи останутся навсегда в наших сердцах, ведь они жаркие, зимние, твои!

Сергей Шварц, гр. ЭМП-256.
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